

im August 2018

## **Beiträge an den Dachverband Schulleiterinnen und Schulleiter Schweiz VSLCH – eine Vorinformation für das Budget 2018/19**

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Im Hinblick auf unsere GV und das Budget 18/19 möchte ich euch noch über die Situation der Rechtsschutzversicherung bei der AXA-ARAG informieren und über das Vorgehen bei Beitragserhöhungen unseres Dachverbandes VSLCH.

Als Mitglied beim VSLAG ist man automatisch auch Mitglied beim Dachverband und damit in der Kollektiv-Rechtsschutzversicherung AXA-ARAG. Damit ist man geschützt vor widrigen Folgen bei Streitigkeiten in der Schulleitungs-Funktion. Durch die vielen Schadensfälle sieht sich die AXA-ARAG gezwungen, ihren Kollektivbeitrag zu erhöhen, was eine Erhöhung von 15.- CHF pro Mitglied bedeutet. Dies wurde uns vom VSLCH auf die Delegiertenversammlung vom vergangenen Januar hin kommuniziert.

Diese Erhöhung von rund 4000.- CHF hätten wir tragen müssen, ohne dass wir darüber im Rahmen unseres Budgets beschliessen konnten. Wir haben uns auch gefragt, ob es kostengünstigeren Angebote für den Rechtsschutz gibt und die Geschäftsleitung des VSLCH gebeten, dafür weitere Offerten einzuholen.

Wir haben dann an der vergangenen Delegiertenversammlung des VSLCH Anträge gestellt für einen freiwilligen Beitritt zur Rechtsschutzversicherung und für eine frühzeitige Kommunikation einer allfälligen Erhöhung des Beitrags an den VSLCH, damit wir dies euch im Rahmen des ordentlichen Budgets vorlegen können.

An der Delegiertenversammlung hat die Geschäftsleitung aufgezeigt, dass keine andere Versicherung ein besseres Angebot gemacht hat und dass es von Seite AXA-ARAG keine Alternative zur Kollektivmitgliedschaft gibt.

Alle andern Verbände haben sich dann für den Kollektivvertrag mit der AXA-ARAG ausgesprochen, da es vor allem für kleine Verbände ein sehr wichtiges Argument für eine Mitgliedschaft darstellt. Betreffend Beitragserhöhung wurde beschlossen, an der Delegiertenversammlung 2019 den Antrag für eine Beitragserhöhung ausschliesslich auf das Folgejahr zu unterbreiten.

Es bleibt also dabei, dass sich der Verbandsbeitrag an den VSLCH für das aktuelle Jahr um 15.- CHF erhöht auf 150.- CHF pro Mitglied.

Da wir mit dem aktuellen Mitgliederbestand und den auf dieses Vereinsjahr hin erhöhten Mitgliederbeiträgen finanziell gut dastehen, schlagen wir der Versammlung vor, die Erhöhung aus der Vereinskasse zu leisten und die Mitgliederbeiträge beizubehalten.

Betreffend AXA-ARAG ist es wichtig zu erwähnen, dass für Mitglieder des VSLAG bzw. VSLCH für die private Rechtsschutzversicherung ein Rabatt von 30% gewährt wird. Details dazu finden sich auf der Webseite des VSLCH.

Mit kollegialen Grüssen  
Philipp Grolimund